

School Magazine 2019 vol.5

学校説明会（全日制）開催



8月1日（木）、学校説明会を開催し、中学3年生208名、保護者の皆様、中学校の先生方にご来校いただきました。今回の説明会が参加された皆様の進路目標の決定の一助になれば幸いです。厳しい暑さの中、ご参加いただきました皆様に心より感謝申し上げます。

本校には理数科、普通科、森林環境科、インテリア科の学科があります。どの学科も特色があり、自分の興味に応じて幅広い選択ができます。

今回、説明会で他の学科を見学されなかった方は以下のアンケート結果、授業の風景写真を見て参考にしてください。

各学科アンケート結果（一部）アンケートにご協力して下さった皆様ありがとうございました！

理数科

- ・化学についてやりましたが、自分の予想とはすべてがちがっていて面白かった。
- ・展開のことで教え方も丁寧でよかった。とてもおもしろかったです。
- ・どんな感じで授業を行っているのか、知ることができました。

インテリア科

- ・デザインについてたくさん学べる。
- ・物作りなど、いろいろなことを体験できたのでよかった。すごく興味がわいてきました。
- ・図を書いたり、アニメを描いたりしていたこと。
- ・製図について説明を受けていたとき楽しかった。
- ・自分で一から作り始めるのは大変だけどできたら楽しいし、やりがいがあると思った。



森林環境科

- ・20以上の資格が取れて就職に強い学科だと思った。
- ・ただ何かを育てたりするだけでなくどのように使えるのかを実際にやっていること。
- ・クレーンの体験がやったことなかったから印象に残った。
- ・たくさんの資格がとれること、畑で育てたものを調理して食べること。
- ・いろんな資格がとれることが分かった。チェーンソーで木を切るところが印象に残りました。



2019さが総文 将棋部門にて本校の生徒が参加しました。



星の教室

東京大学木曾観測所で1泊2日、星・宇宙全般について勉強してきました。

2年 理数科 関井 海 / 木曾町中卒

私は1泊2日で星の教室に行きました。残念ながら天気が悪く、星を観察することができませんでした。しかし、講義や実習で学ぶことが多く、とても充実したものになりました。2日目は1日目で学んだことをまとめて発表しました。グループごとに結論が違っていて興味深かったです。良い刺激になった体験でした。



森林環境科 資格取得

森林環境科では、夏休み中に資格取得に挑戦しました。

1年生は「天井クレーン」、2、3年生は「車両系建設機械」と「高所作業車」の資格取得をめざしました。連日猛暑の中での講習会でしたが、全員無事に合格しました。

木曾の手仕事市 宿場町のクラフトフェア

3年 インテリア科 青木 愛 / 木祖中卒

私は、8月24・25日手仕事市に参加しました。当日は先輩方も参加してくださいととても賑わっていました。物を販売するだけではなく、ワークショップも行い来て下さった方が笑顔で帰っていく姿を見てやって良かったなあと思いました。インテリア科として参加するイベントがもう少しあるので、積極的に参加して会場を盛り上げていきたいと思います。



9月5日（木）生徒総会が開かれ前生徒会の役員より1年間の活動の総まとめとして「令和1年度生徒会活動報告及び反省」、「令和1年度生徒会一般会計中間報告及び監査報告」、「第11回蒼陵祭決算審議及び監査報告」が議題として提出され、審議されました。また、令和2年度の新役員の紹介もされ全校生徒の盛大な拍手によって、承認されました。



新生徒会長から中学生の皆さんへ

2年 理数科 藤原 朋也 / 木曾町中卒

中学生の皆さん、自分の進路の実現に向けて勉強に励んでいる頃かと思います。高校に入学してからは、毎日が楽しそうでいいという間に1年半の時間が経ち今は生徒会長という立場にもなり、充実した日々を過ごしています。中学生の皆さん、今は不安も大きくなっていますが、それ以上に高校は楽しいです。木曾青峰高校は皆さんのご入学をお待ちしています。

定時制

8月30日（金）に校内生活体験発表会が行われ、優秀者2人が9月11日（水）に塩尻市レザンホールで行われた中信地区高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会に参加しました。

3年藤本彩音さん、4年上出愛美さんが優良賞を受賞しました。



スクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思います。また本校のウェブサイトもあわせてご覧いただければ幸いです。

◆木曾青峰高等学校教務室◆ご意見・ご質問は下記までお寄せください。

Tel:0264-22-2315 Fax:0264-21-1056 E-mail : seihou@nagano-c.ed.jp URL : http://www.nagano-c.ed.jp/seihou/

2年 普通科 津田 隆汰 / 木曾町中卒

私は佐賀県江北町で開催された全国高等学校総合文化祭将棋部門に参加してきました。自分にとって2度目の全国大会だったので、1回目のときよりは、緊張せず楽しむことに集中できました。結果は1回目と同じくベスト32だったので、次回はベスト8以上を目指して戦っていきたいです。